

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Concierto atípico sobre el trapecio

El dúo 'Nando e Maila' sorprendió al numeroso público en el estreno de 'Volatiritormes' con su peculiar forma de hacer música

EÑE | SANTA MARTA

**H**ACER que de los tubos de aluminio y de la estructura metálica del trapecio salgan sonidos y melodiosas notas musicales, es lo que consiguió el dúo italiano 'Nando e Maila' en la inauguración de la I Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella' de Santa Marta de Tormes.

Una primera actuación que sorprendió al numeroso público para disfrutar con la combinación de música, equilibrismo y humor que esta pareja puso en escena el pasado sábado por la noche en la plaza de España de la localidad en un concierto atípico.

Esta sutil mezcla de artes circenses, música, teatro y comedia logró enganchar desde el primer momento a las cientos de personas que llenaban la plaza y captó su atención ante los sorprendentes sonidos que salían del xilófono, arpa y otros instrumentos en los que se convirtió el peculiar trapecio que sirvió para que Maila hiciera sus acrobacias al ritmo de la música al mismo tiempo que tocaba alguna de las notas de las canciones que llenaron la noche santamartina.

Un espectáculo diferente que encandiló a niños y mayores que no perdieron detalle de cada uno de los movimientos de los dos actores que se movían por el escenario haciendo interactuar a los espectadores para convertirse también en parte de la actuación. La programación continuó anoche con los números cómicos de los payasos y hoy será el turno del mimo Nando Caneca y sus improvisaciones.



El público llenó la plaza de España para disfrutar del espectáculo. | EÑE



Un momento de la actuación haciendo música durante las acrobacias. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Los vigilantes municipales denuncian la precaria situación en la que realizan el servicio

Acusan al alcalde de 'falta de voluntad' para solucionar las carencias

EÑE | VILLAMAYOR

Los vigilantes municipales de Villamayor de Armuña denuncian públicamente "la falta de medios personales y materiales con los que contamos para garantizar nuestro trabajo, así como la falta de voluntad del alcalde y el teniente alcalde a la hora de la creación del Cuerpo de Policía Local". Cuestiones que "impiden que se pueda prestar este servi-

cio de una manera adecuada y eficiente, afectando a la seguridad y a la atención que necesitan los ciudadanos y a la seguridad y salud de los propios vigilantes".

El alcalde, Manuel Gago, afirma: "Nuestra intención es hacer este cambio a policías, por lo que incluiremos las modificaciones necesarias en el presupuesto del próximo año". La situación actual es que solo hay un vigilante,

que tiene que hacer su labor sin el apoyo de ningún compañero. Además, desde hace un año no cuenta con servicio de tarde, al faltar dos funcionarios del cuerpo, "situación sabida meses antes y ni se hizo, ni se ha hecho nada para paliarla, en un municipio con 7.200 habitantes censados. Después de 12 años de servicio, Villamayor se encuentran en la peor situación hasta ahora".

## ■ VILLARES DE LA REINA



**Fin de fiestas entre espuma improvisada.** Aunque las fiestas de verano que se han celebrado durante este fin de semana en la localidad han transcurrido con total normalidad, la fuente de la Plaza Mayor sufrió las consecuencias y amaneció ayer llena de espuma sin saber la causa. | EÑE

## ■ CABRERIZOS



**Ocaso de la época estival al ritmo de la música.** Los vecinos de Cabrerizos despidieron los meses más calurosos del año cargados de energía y buen ambiente gracias a la verbena a cargo de la orquesta Astur, que amenizó la velada con ritmos para todas las edades. | EÑE

## ■ CASTELLANOS DE MORISCOS

### Comienzo de la pavimentación de cuatro calles dentro de la reforma del firme local

Como continuación de los proyectos que se han venido llevando a cabo durante este último año, a partir de hoy se seguirán con las obras de pavimentación de las calles Ceferino Recio, Mayor a la Plaza y los tramos finales tanto de las calles Ronda Exterior como Ancha. Por este motivo, desde el Ayuntamiento se pide a los vecinos que no estacionen sus vehículos en las zonas mencionadas. El asfaltado de dichas arterias se trata de uno de los dos proyectos de actuación en los que se viene trabajando desde hace unos meses y en el que se invertirán más de 700.000 euros y que incluye también la reordenación de urbanización, mejora de redes de servicios y sustitución de mobiliario en el casco urbano. | EÑE



Las dependencias de los Vigilantes Municipales están en la calle Oro. | EÑE